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  金管會證期局新任局長交接典禮致詞稿 

                                 

王副主委、黃副主委、各位貴賓、本局各位同仁，大家好： 

       

      很高興大家又見面了，今天見到許多老同事，感覺十分具有

親切感，重新回來證期局，除了感受到各位給予的熱烈祝福外，我

也深知長官先進對我有很高的期許。本人奉派接任，心中懷著感恩

與戒慎的心情，願藉著這個機會，奉獻過去服務資本市場之經驗與

大家共同努力，竭盡心力為我國證券期貨市場及證券期貨事業之發

展努力。 

      個人過去在證期局工作達18年，雖然離開證期局已有7年的

時間，但在這幾年，主要還是在資本市場服務，因此，對於資本市

場的動態，仍然密切地關注。未來的工作將在前幾任局長既有的良

好基礎上，賡續推動各項改革，希望以後各位能夠繼續給我支持和

鼓勵。 

      首先，在發展具產業特色之資本市場方面，將持續推動高科

技及創新產業籌資平台、寶島債及創櫃板等各項措施，以擴大我國

資本市場規模，並將持續強化公司治理、健全企業經營發展及推動

我國會計、審計與國際接軌，提升資訊揭露品質。 

      其次，我們將推動法規鬆綁，開放證券期貨業業務範圍、新

金融商品及營業人員的兼任，並將持續發展兩岸特色之金融業務。 

      另外，在推動金融市場與國際接軌方面，爲因應國際趨勢，
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將持續推動我國與各國金融主管機關進行互訪或簽訂監理合作備

忘錄（MOU），並持續與國外交易所加強國際合作，推動期貨商品國

際化及多元化，檢討證券期貨市場交易制度，以提升市場交易效率

及安全。 

      在兩岸金融業務往來方面，我們知道證券期貨業者都非常期

待，對於大家的訴求，我會努力持續進行兩岸證券期貨協商或交

流，以放寬兩岸證券期貨業務往來，壯大產業發展。 

      在發展以本地人才為基礎的跨國資產管理業務方面，為提升

國內資產管理業者之競爭力，並培養國內資產管理人才，亦將循序

漸進放寬各項管理限制，以提高資產業者操作彈性，強化境內資產

管理業之競爭力。 

      鑒於本局各項業務與工商企業及社會大眾之權益息息相關。

因此，各項施政推動之前，除廣納建言、凝聚社會共識外，並將加

強與企業及社會大眾的溝通，俾利政務推動，並因應環境需要隨時

調整政策，以滿足國家經濟發展需求及符合民眾的期待。 

      當前各項經濟動能推升方案及黃金十年活力經濟的國家願景

仍有待大家努力達成，個人將全力做好局長工作與證期局全體同仁

在本會曾主委領導下，發揮我們的服務熱忱，達成維持金融穩定及

促進金融市場永續發展的任務，以不負各界的託付與期待。在此，

也懇請各位繼續給予我們指教及支持。 

      最後，祝福大家 身體健康！工作順利！謝謝！ 


